

Propriétés
Parisiennes

Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

2 Pièces

36 m²

Réf. PP6-1026

650 000 €

Paris 2^{Eme}

Appartement à vendre (75002)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

PARIS 2eme arrondissement. A deux pas de la Place des Victoires et des commerces de la rue Montorgueil, au cœur d'un quartier prisé, véritable cocon ensoleillé de 36.88m2 loi Carrez. Situé au 3ème étage et agencé en deux pièces, cet appartement au plan optimisé et sa belle rénovation associe tout le charme typique du centre de Paris. Appartement exposé Est-Ouest, traversant. Sans vis-à-vis. Il se compose d'une cuisine ouverte donnant sur le séjour, d'une chambre, d'une salle de bains et de toilettes séparées. Un appartement plein de charme idéalement situé au coeur du 2e arrondissement, à ...

Paris 2nd arrondissement. Just steps from Place des Victoires and rue Montorgueil, in the heart of a sought-after neighborhood, this sunny 36.88 sqm Carrez law gem offers a true cocoon. Situated on the 3rd floor and arranged as a two-room apartment, its optimized layout and beautiful renovation combine all the typical charm of central Paris. The apartment has an East-West exposure, offering cross-ventilation and no direct overlook from neighboring buildings. It consists of an open kitchen leading to the living room, a bedroom, a bathroom, and separate toilets. A charming apartment ideally ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

29, rue Saint-Sulpice - 75006 PARIS 6EME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Propriétés
Parisiennes | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY



Propriétés
Parisiennes | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

www.residences-immobilier.com



Propriétés
Parisiennes | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY



Propriétés
Parisiennes | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY